

## Biographie

# Caroline de Jaham, m.v, Msc, Dip ACVD

Diplômée de la Faculté de Médecine Vétérinaire de l'Université de Montréal en 1992, Dre de Jaham a complété son internat à l'Université de Washington puis une résidence et une Maîtrise en dermatologie de retour à l'Université de Montréal. Elle est diplômée du Collège Américain de Dermatologie depuis 1998 et elle pratique depuis au Centre Vétérinaire DMV. Dre de Jaham siège sur le conseil d'administration du Groupe DMV et sur celui l'Académie Canadienne de Dermatologie Vétérinaire (CAVD) depuis 2002 et a été présidente de cet organisme de 2008 à 2012. Elle est aussi clinicienne associée à la Faculté de Médecine Vétérinaire depuis 2009. C'est une conférencière d'expérience ayant donné tant au niveau nationale qu'internationale, des dizaines de conférences. Dre de Jaham assume les fonctions de Directrice générale du centre DMV depuis 2011 et un de ses objectifs est de préserver l'entreprenariat vétérinaire. Dans l'accomplissement de ce but, Caroline a suivi le programme élite de l'École d'Entrepreneurship et elle est un des membres fondateurs du Réseau Passionimo lancé en 2014. Elle est également présidente de l'organisme provincial Anima-Québec depuis 2010 et elle siège au Conseil d'administration de l'AMVO en tant que représentante élue de la région de Montréal depuis 2013.

